
ＫＤＤＩ株式会社追加資料

研究会第4回のKDDI回答で申し上げた通り、

M2Mサービスの種類（自網内に閉じた用途※）によっては、020番号の14桁化対応を前倒し

することが可能な状況です。

第1回の当社プレゼン資料でお示しした020番号の需要数を踏まえ、

仮に、2020年度末に14桁対応が実現できた場合は、

以下の通り、11桁020番号の利用削減を見通ししています。

・2021年度単年需要は、当初需要から11桁020番需要を の削減が可能。

・2021年度累計需要は、当初需要から11桁020番需要を の削減が可能。

（付番のリードタイムやお客様設備改修は未考慮）
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